



RECONOCE PRI QUE PAREDES VA ABAJO EN LAS ENCUESTAS

Paredes va atrás en las encuestas, reconoce el PRI

Al reconocer que la aspirante presidencial Beatriz Paredes no ha sido favorecida en las encuestas, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), entró en un período de reflexión, con miras a apoyar a la candidata más competitiva en el Frente Amplio por México.

“Vamos a revisar para construir a la candidata más competitiva, la fortaleza del Frente Amplio es ese, no vamos a permitir que Morena siga destruyendo este país”, aseguró ayer el presidente nacional de ese partido, Alejandro Moreno, quien adelantó que el próximo miércoles el tricolor fijará una postura sobre el tema.

El dirigente priista dijo que “lo más importante es el Frente Amplio por México y el partido desde estos días está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión”.

Reconoció en Beatriz Paredes a una mujer de Estado, “es una mujer responsable con este país, es una mujer comprometida y estoy seguro que Beatriz tomará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México”.

En el Frente Amplio por México solo quedan dos aspirantes presidenciales, la panista Xóchitl Gálvez y la priista Beatriz Paredes.

Por su parte, Paredes aseguró que esperará los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente Amplio por México, “que son las únicas válidas para el efecto de incidir en la definición de la Coordinación del Frente”.

A través de un breve comunicado emitido luego de escuchar las declaraciones del presidente nacional del PRI, Paredes Rangel dijo que la estructura de la dirigencia podrá ponderar otros factores en beneficio de cuidar la unidad del Frente, por lo que estará atenta a sus consideraciones.

ARRANCA ENCUESTA MORENISTA

Mientras tanto, en el proceso de la Cuarta Transformación, ayer arrancaron las encuestas para elegir al coordinador de los Comités de Defensa, que en la práctica será el candidato presidencial del oficialismo.

Mario Delgado, presidente de Morena, y el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, detallaron que a partir de ayer se levantarán 12 mil 500 cuestionarios, repartidos entre la Comisión de Encuestas y las cuatro casas propuestas por los aspirantes.

Delgado explicó que la papeleta de las encuestas es redonda, pues “al entregársela al ciudadano, no hay ningún tipo de sesgo que si estuviera impresa, por la ubicación del nombre, si es alfabético, si es el nombre completo, podría desatarse polémica en torno a eso. /KARINA AGUILAR Y LUIS VALDÉS